



LA TROMPETTE

Le Fatah a participé au massacre du 7 octobre

- Mihailo S. Zekic
- [04/11/2023](#)

Le Fatah a publié une vidéo dans laquelle l'on voit ses membres participer au massacre d'Israéliens par le Hamas le 7 octobre. Le Fatah a publié cette vidéo le jour même du massacre, mais elle n'a été traduite par l'organisation caritative Palestinian Media Watch que le 1^{er} novembre.

La vidéo montre que la Brigade des martyrs d'Al-Aqsa, l'aile militaire du Fatah, a attaqué Nahal Oz, un kibboutz. Une scène explicite montre un terroriste du Fatah fouler la tête d'un cadavre israélien. Un terroriste déclare : « Vous [les Israéliens] verrez cela de vos propres yeux, si Allah le veut. »

Au sein de ces colonies temporaires [israéliennes] », a déclaré un autre, « nous avons joué un rôle prépondérant et clair [dans l'invasion] ».

Le mois dernier, Palestinian Media Watch a sorti une vidéo similaire, qui montrait un porte-parole se vantant du rôle du Fatah dans le massacre. La dernière vidéo montre les faits.

Terroristes non plus ? Le Fatah a été fondé par Yasser Arafat, qui voulait détruire l'État d'Israël et le remplacer par un État arabe. Il a été l'un des instigateurs de la seconde Intifada. Il a également été le premier président de l'Autorité palestinienne (AP), l'organe directeur de la Cisjordanie créé par les accords d'Oslo. Arafat est décédé en 2004.

Aujourd'hui, l'AP et le Fatah sont tous deux dirigés par Mahmoud Abbas. Abbas a tenté de changer l'image du Fatah, qui est passé d'un groupe terroriste à un parti politique légitime.

La participation du Fatah à l'invasion du 7 octobre prouve qu'il s'agissait d'une façade.

Partenaires pour la paix ? Nombreux sont ceux qui considèrent l'Autorité palestinienne comme la meilleure option pour gouverner un État palestinien indépendant. Le secrétaire d'État américain Antony Blinken a déclaré mardi qu'il serait « plus logique » qu'une « Autorité palestinienne efficace et revitalisée soit chargée de la gouvernance et, en fin de compte, de la sécurité à Gaza ».

Mercredi, le ministre israélien de la Défense, Yoav Gallant, a demandé que les impôts israéliens perçus en Cisjordanie soient transférés à l'Autorité palestinienne.

Cette dernière vidéo n'est pas l'œuvre d'un groupe de soldats indépendants ; le Fatah a mis la vidéo sur son site web. Il est peu probable que M. Abbas n'ait pas été au courant de la participation de son parti à l'invasion. Soit il a soutenu ses hommes, soit il s'est senti impuissant à faire quoi que ce soit. Dans les deux cas, le Fatah est un groupe terroriste meurtrier qui n'est pas l'ami d'Israël.

Dans [Jérusalem selon la prophétie](#), le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, écrit :

Les Juifs ont peur de se montrer durs, même dans les zones arabes dont ils ont le contrôle. Ils ne veulent pas que le processus de « paix » soit rompu. Mais ce que la plupart d'entre eux ne

savent pas, c'est que le processus de paix est une illusion mortelle ! C'est une blessure qui va causer la mort. C'est comme un cancer en phase terminale ! [...]

Pourquoi les Israéliens ont-ils fait confiance au plus grand terroriste du Moyen-Orient pour les protéger du terrorisme ? Ils ont plus qu'assez de puissance pour se protéger eux-mêmes. Mais ils manquent de volonté pour l'utiliser ! Il en est ainsi parce que Dieu a brisé leur volonté...